



FÊTES DES MERES 2020

Initialement prévue le samedi 6 juin, la cérémonie en l'honneur des mamans de la commune à elle aussi dû être annulée suite à la crise du (covid-19).

Nous en sommes vraiment désolés, nous souhaitons néanmoins une très bonne fête à toutes les mamans et sommes de tout cœur avec celles qui ont supporté le confinement parfois dans des conditions difficiles.

Dans le but de perdurer la tradition et de répondre scrupuleusement aux règles de distance et d'hygiène , Mme la MAIRE a pris la décision, que la distribution des colis aux dix plus vieilles mamans de la commune sera cette année prise en charge par la municipalité. Nous la remercions et espérons que l'an prochain la situation normale, sera rétablie.

Nous souhaitons une très bonne fête à ces mamans qui sont parfois seules et qui pour certaines ont subies le manque de contacts physiques avec leurs enfants et petits enfants.

Pour ces personnes qui ont connu la guerre, cet ennemi invisible doit-être bien difficile à supporter

La période de déconfinement, ne doit pas nous permettre de faire n'importe quoi.

RESTONS VIGILANT

Encore bonne fête à toutes les mamans..

La commission